
Gesellschaft für Orff-Musiktherapie e.V., Plattenweg 1, 86577 Sielenbach

Sehr geehrte Kollegin
Sehr geehrter Kollege

München,

Wir bedanken uns für Ihr Interesse an der Zertifizierung durch die Gesellschaft für Orff-Musiktherapie. Mit diesem Schreiben teilen wir Ihnen grundlegende Informationen, sowie die Vorgehensweise für die Zertifizierung durch die Gesellschaft für Orff-Musiktherapie mit.

Die Zertifizierung durch die Gesellschaft für Orff-Musiktherapie wird nur auf Antrag und nur Mitgliedern der Gesellschaft erteilt.

Die Voraussetzungen für eine Mitgliedschaft in der Gesellschaft für Orff-Musiktherapie finden sich in der Satzung <https://www.orff-musiktherapie-gesellschaft.de/die-gesellschaft/>

Durch diese Zertifizierung wird nachgewiesen, dass die zertifizierte Person verbindliche Standards hinsichtlich ihrer Ausbildung erfüllt. Sie gilt zunächst für 5 Jahre.

Innerhalb dieses Zeitraumes ist die zertifizierte Person berechtigt, die Berufsbezeichnung "Zertifizierte*r Musiktherapeut*in (GfOMT)" zu führen.

Um die Zertifizierung aufrecht zu erhalten, muss jede*r Musiktherapeut*in seine*ihre berufliche Kompetenz erhalten und weiterentwickeln und darüber Nachweise erbringen (Rezertifizierung).

Sie erhalten den Antrag, auf dem die erforderlichen Unterlagen für die Erstzertifizierung aufgelistet sind. Des Weiteren finden Sie ein Beiblatt, dem Sie die Kriterien für die Rezertifizierung entnehmen können, sowie den Ethik-Kodex der BAG-Musiktherapie, den Sie bitte unterschrieben an uns zurücksenden.

Sie können auf dieser Grundlage die Zertifizierung durch die Gesellschaft für Orff-Musiktherapie beantragen.

Für den Erstantrag auf Zertifizierung entstehen Kosten in Höhe von 20 €; eine weitere Gebühr wird für die Rezertifizierung nach 5 Jahren erhoben.

Sobald alle Unterlagen, sowie die Bearbeitungsgebühr eingegangen sind, erhalten Sie Ihre Zertifizierungs-Urkunde.

Seit 2013 gibt es für Musiktherapeutinnen und Musiktherapeuten mit anerkannter Ausbildung seitens der BAG Musiktherapie eine Form, die eigene berufliche Qualifikation nach außen sichtbar zu machen: Die Zertifizierung, die wiederum die Aufnahme ins **Nationale Register der BAG Musiktherapie** ermöglicht. Das Nationale Register Deutschland ist ein Verzeichnis von Musiktherapeutinnen und Musiktherapeuten, welche über musiktherapeutische Qualifikationen verfügen, die den von der BAG Musiktherapie bzw. deren Mitgliedsverbänden gemeinsam anerkannten hohen Qualitätsstandards entsprechen. Für die Zertifizierungen ist der jeweilige Verband eigenständig verantwortlich (DmtG, GfOMT, BVAKT, DMVS), sie stehen gleichwertig nebeneinander.

Mit Ihrer Zertifizierung zur Musiktherapeut*in (GfOMT) melden wir automatisch Ihren Nachnamen und das Ablaufdatum Ihrer Zertifizierungsurkunde an das Nationale Register. Dabei teilen wir Ihnen eine Registernummer zu. Ihre Email-Adresse wird dorthin ebenfalls übermittelt, um Ihnen Ihre Login-Daten zuzusenden. Die Email-Adresse wird nicht veröffentlicht. Mit den Login-Daten können Sie sich auf der Seite www.bag-musiktherapie.de einloggen und Ihren Eintrag ergänzen oder bearbeiten. Dem Eintrag können Sie

widersprechen. Um die Anzahl der zertifizierten Musiktherapeut*innen in Deutschland zu dokumentieren wird dann nur eine Registernummer eingetragen.

Für die Gesellschaft für Orff-Musiktherapie bedeuten Zertifizierung und Erstellung des Nationalen Registers eine sehr wichtige Form der Qualitätssicherung und der Transparenz. Sollten noch Fragen offen sein, stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung!

Mit freundlichen Grüßen

Judith Heidemann
Tulpenweg 24
81379 München
Tel: 089/927 726 96
mail: judith@heidemann-im.net